

Katie Valley

### Les apparitions qui hantèrent les enfants dans la maison macabre

Il était une fois une maison qui s'était située sur une montagne et cachée pudiquement par des grands arbres touffus avec des feuilles noires. Il y avait du brouillard et il pleuvait tout le temps. La maison était macabre ; les herbes qui l'entouraient étaient mortes et les fenêtres étaient cassées. Les os de la maison étaient construits de bois fort et sa peau pelée à l'extérieur était noire. Un porche qui protégeait la maison contre les habitants se dressait devant la maison. Derrière la maison, il y avait une tombe où un vieux chien traquait les morts pour l'éternité.

La vie avait du mal à prospérer dans cette maison. La porte d'entrée marron était normale sauf pour un bouton cassé. Les murs moisissés avaient une odeur de mort. Le crachat des orages a trempé les murs dans une obscurité humide. Les murs criaient pour que quelqu'un les aide, mais les fenêtres sont restées ouvertes. Le moisi a continué de grandir et prendre la vie des personnes, de tous ceux qui entraient dans la maison. Ses os sont devenus otages des murs. Tendus sur le sol était un tapis de mousse qui était tellement grand, il ressemblait à un portail à l'Enfers.

La maison avait six salles : le salon noir, une cuisine verte comme des fougères, deux chambres grises avec deux petits lits poussiéreux, une salle de bain, et un sous-sol où les chauves-souris avaient peur de se montrer. La cuisine avait un sol vert qui criait tout le temps, « M'arrosez ! » Les deux tables qui s'étaient situés dans le sol étaient comme des géants qui s'asseyaient sur l'herbe. Les chaises s'étaient situées parfaitement autour des tables. Sur le seul plan de travail, il y avait un vieux livre sans mots. La cuisine sentait comme les vieux repas d'un monde mort.

En haut, la salle de bain était normale, sauf une seule tache rouge et noire sur le tapis près de la baignoire. Dans la première des deux chambres, des jouets anciens encerclaient la porte et

regardaient sans vie par la fenêtre de leur position sur le lit. L'ambiance grise n'invitait pas des personnes à habiter dans cette chambre. Il y avait une grande armoire en métal à droite du lit à côté d'un poster avec des couleurs qui se brouillent la vue. La deuxième chambre était à côté de la première. Elle était rouge entièrement : les murs, les jouets, l'armoire en métal, et les visages des personnes dans les photos sur le lit – la seule chose différente de l'autre chambre.

En bas, les escaliers au sous-sol chantaient fort quand un habitant les descendait. On pouvait trouver la porte dans le corridor près du salon noir. Les murs au sous-sol étaient composés de ciment et le sol était en terre moite. Il y avait une obscurité opaque, et c'était là où les chauves-souris habitaient. Les miroirs étaient situés sur les murs, de tous les côtés. Au centre du sous-sol, une boîte attendait une personne pour découvrir ses contenus. La maison avec ses choses sombres était l'opposée de vivant. Personne ne savait comment la maison a jailli de la terre. C'était le plus grand mystère.

-----

Sur la montagne, deux enfants cherchaient un endroit pour dormir. Les deux étaient déplacés quand un feu féroce tua leurs parents. Les enfants étaient jumeaux, nés trois minutes à part. La première, la fille naquit le 28 février à 23h58 et le garçon naquit un jour bizarre : le 29 février à 00h01 du matin. Ses parents disaient toujours qu'il était spécial et il réussirait dans sa vie un jour. La fille croyait souvent que ses parents l'aimaient plus qu'elle. Chaque année, ils célébraient ses anniversaires le 28 février, sauf les années où il y avait un 29 février. Ses parents moururent un jour de novembre quand les enfants avaient 10 ans dans l'accident de feu. Les deux avaient peur des feux après cela. Après avoir vécu seuls à l'état sauvage pour une année, les enfants, désorientés et confus, cherchaient une nouvelle maison.

La fille s'appelait Luce. Elle était maigre et mesurait un mètre 45. Elle avait les cheveux marrons et courts. Sa peau était bronzée à cause de trop de jours au soleil et parlait d'une voix forte au sujet des choses qui la passionnée. Parfois, la bonne volonté lui faisait défaut. Elle avait l'air captivante et convaincante. Elle était responsable de son voyage pour une nouvelle vie. Elle pensait que sa seule raison d'être était de protéger son frère.

Le garçon s'appelait Luc. Il était assez grand pour son âge et juste 3 cm plus grand que sa sœur. À la différence de Luce, il avait une peau claire et des cheveux roux et courts. Il avait la mentalité qu'il était spécial, et pendant toute sa vie sa famille disait qu'il incarnait les traits de la perfection, spécifiquement à cause de son anniversaire. Il était conscient de ses traits parfaits, mais il avait l'air attentionné et honnête. Il manquait cependant de courage et d'esprit, parce que ceux-ci étaient les responsabilités de sa sœur.

Les deux montaient la montagne quand ils virent la maison.

« C'est un miracle ! Une maison abandonnée pour nous. C'est le temps pour recommencer nos vies à nouveau ! » dit le garçon. Il commença d'essayer d'entrer la maison.

« Je ne pense pas que ce soit une bonne idée de vivre dans cette maison, Luc. Cela n'a pas l'air bon », cria la fille qui pensait que la maison était mauvaise.

Ils entrèrent néanmoins la maison et le sol hurla quand leurs petits pieds marchèrent dessous. Un démon se leva quand il entendit les bruits de pas. Le démon avait la peau noire comme l'obscurité du mois sur les murs. Il mesurait trois mètres et ses membres osseux et trop long ne ressemblaient guère à un humain. Sur son visage allongé, il avait des yeux blancs et des dents tranchantes. Quand il traînait dans la maison, ses os craquaient. Dans la maison, il y avait aussi un fantôme d'un ancien enfant qui avait mourut là-bas et qui traînait dans les corridors et traversait les murs au premier étage.

Le démon pensait à comment il pouvait tuer les personnes qui le dérangent. La pensée d'un feu jaillit dans sa tête. *Une bonne idée, mais je ne veux pas avoir un autre fantôme ici,* pensa-t-il. Le fantôme passa devant le démon. Le démon le fixa d'un regard haineux. Les deux enfants, après avoir cherché de la nourriture dans la cuisine, se situèrent sur le sol du salon.

« Ce sont presque nos anniversaires, dit le garçon. *C'est aussi presque le premier anniversaire de la mort de nos parents,* s'informa-t-il.

—Oui, c'est vrai. Tu vas avoir 3 ans et je vais avoir 12 ans, exclama la fille.

—N'essaie pas d'être drôle juste parce qu'il y a un 29 février cette année, répondit-il avec un rire.

—D'accord, d'accord, elle dit. Je souhaite que Mama et Papa puissent être ici pour nos anniversaires ».

Les deux enfants étaient silencieux et ils rêvèrent d'un monde où les feux n'existeront jamais. Ils commencèrent explorer les autres salles de la maison.

-----

Les deux enfants montèrent les escaliers. Il y avait quelque chose de bizarre, ils se sentaient invités à entrer la salle de bain. Ils pensèrent que cette salle avait l'air normale, mais la tâche sur le tapis était un peu étrange. Ils continuèrent de regarder les autres salles sur le premier étage.

« Il y a deux chambres ici ! Parfaites pour nous ! J'étais le premier à voir la chambre rouge, c'est à moi ! » dit le garçon, Luc, tout excité.

« Je ne le voulais de toute façon », cria la fille, Luce, satisfaite.

Luc et Luce entrèrent les deux chambres. Luc vit les photos sur le lit et demanda brusquement que Luce vienne les voir.

Horrifiée et choquée, elle dit : « Vois-tu ça ? J'ai dit que ce n'était pas une bonne idée d'entrer dans cette maison ! Et si quelqu'un est mort ici, dans cette chambre ! »

Le fantôme passa devant les enfants. Ils regardaient les photos et ils ne le voyaient pas. Le démon regarda cette scène par l'angle de la chambre. *Quelle bonne chose à voir*, il se récita. *Ils ont déjà peur de moi mais ils ne savent pas encore que je sois ici !* C'était presque la nuit et les enfants montèrent dans les lits et préparèrent pour le premier bon sommeil qu'ils allaient avoir depuis longtemps. Un avait un bon sommeil, mais pour l'autre c'était l'opposé.

Tout à coup, Luc se réveilla anxieusement. Il vit des lumières dans le corridor. Il pensa qu'il devrait essayer de se recoucher parce qu'il avait des cauchemars toute sa vie, mais il se leva, trop curieux pour dormir. Il jeta un coup d'œil dans le corridor. Sans voir quoi que ce soit, il quitta la chambre et descendit les escaliers. Il y avait une autre lumière dans le sous-sol, et le garçon y alla. Le démon l'attendit patiemment. *C'est un bon jour pour voir un garçon tout proche. Il doit être spécial, je peux le sentir*, pensa-t-il.

Luc ouvrit la porte du sous-sol et demanda s'il y avait une autre personne dans la salle. Le démon regarda le garçon qui scanna le sous-sol pour trouver l'origine de la lumière. Il marcha près du démon, et le démon trouva finalement l'impression qu'il avait la première fois qu'il vit le garçon : Il était un enfant qui naquit le 29 février. Vraiment, un enfant qui serait facile à tuer et à amener au monde spirituel. Luc trouva l'interrupteur et éteignit la lumière.

Deux semaines après l'instance avec les lumières, c'était l'anniversaire de Luc et les deux enfants préparaient un grand repas pour célébrer leurs fêtes. Ils cuisinèrent un grand gâteau qui était moitié rouge et moitié gris. À la table dans la cuisine, Luce dit : « Il n'y a pas beaucoup de fois de notre vivant qu'il y a 29 jours en février ! Bon 12ième anniversaire à toi et à moi !

Célébrons-nous avec ce repas ! » Ils apprécièrent manger du diner et du gâteau. Ils parlèrent de choses stupides et rirent sans arrêt.

Soudain, le démon apparut au bout de la table. « Est-ce qu'il y a une place pour moi ? C'est un anniversaire important pour toi, Luc », il annonça. *C'est ton dernier anniversaire humain*, se dit-il. Voyant un événement extraordinaire, les enfants hurlèrent et essayèrent de courir.

« Tu ne peux pas me fuir, Luc », cria-t-il, très forte. « C'est le 29 février. Les enfants qui naissent ce jour sont les plus faciles à ramener à l'Enfers. C'est ton destin ! Viens ici ! »

Il agrippa le garçon et commença de voler vers le mur moisi dans le salon. Luce agrippa la main de Luc. Elle le tira fortement et cria : « Luc est *mon* frère ! Protéger mon frère a toujours été ma responsabilité ! Tu ne le prendras pas ! »

Luce essaya de sauver son frère, mais c'était trop tard. Le démon était trop grand et trop agile pour les deux enfants. Il vola au travers le mur moisi du mur avec le garçon. Luce courut au mur, mais le moisi commença de disparaître. Luc était perdu. Le fantôme passa devant la fille, et elle le vit. « Désolé », dit-t-il. « Je suis vraiment désolé ».

En pleurant, Luce fit sa valise avec ses choses et les affaires de Luc. Elle prend aussi le livre sans mots qui était sur le plan de travail dans la cuisine. Elle vit les photos sur le lit de la chambre rouge. Sur le dessus du tas, il y avait une photo d'elle et Luc. Horrifiée, elle remarqua que le visage de Luc était rouge comme les autres, mais son visage était normal. Elle partit de la maison rapidement. Quand elle fut en bas de la montagne, elle se tourna vers la maison.

*Peut-être je suis la personne spéciale. Je suis né deux minutes trop tôt pour que le démon me tue. Peut-être c'était pourquoi j'étais la première jumelle*, se pensa-t-elle. « Je vais trouver un moyen de détruire le démon, dans l'intérêt de mon frère. Je t'aime, Luc. Je t'aime toujours ».

